

学校便り

ブラハ日本人学校

TEL : 233 340 000

FAX : 224 313 684

Email : gakkko@jpschool.cz

No.891 2017/7/3

VLTAVA

学校教育目標

「自ら学び共に学ぶ、豊かな心と国際性あふれる たくましい児童・生徒の育成」

目指す子ども像

かしこい子・やさしい子・たくましい子・世界で生きる子

感謝の気持ち・ありがとう

(朝会での校長講話)

【感謝の気持ちを挨拶に】 校舎の周りを巡回しているガードマンさんに「ありがとう」って言ったら、「仕事ですから」と言われました。でも、仕事でやっけていても、感謝の気持ちを持ちたいなあって思いました。気になってガードマンさんに翌日聞いてみたら、仕事でも「ありがとう」って言われれば、照れくさいけれどもうれしいものだと言っていました。仕事だから、決められたことだけをやるという人もいるかもしれませんが、多くの人は仕事をすることで、人を助けたり、役に立ちたいという思いがあります。先生をやっけていけばみんなが「わかった！」って言われると本当にうれしいし、ガードマンさんはみんなの安全を守ってあげたいという気持ちで仕事をしています。「仕事でやっけているんだから、当たり前だ」って思うと、何となくすぎすぎした気持ちになってしまいます。掃除のアドレロバーさんとミロバーさんも、みんなが気持ちよく生活できるように掃除をしてくれています。会うたびに「ありがとう」とは言わないので、ぜひ感謝の気持ちで挨拶してくださいね。



体力向上月間

【暖かいクラス、学校、社会】 また、この国を含めて欧州では、チップの習慣があります。ウェイターさんが食べる人の気持ちになってサービスをしてくれた時に、感謝の気持ちをお金で示す習慣です。ありがとうって言ってお金を渡します。街でヴァイオリンなどを演奏している人の前には箱や帽子が置いてあって、そこにお金を入れる習慣もあります。楽しませてくれてありがとうって、小銭を入れてもいいのです。また、生活の中でも、だれかのお別れのときには「ありがとう」って何かプレゼントしたくなります。これも感謝の気持ちですね。言葉で表す、お金で表す、物で伝える。クラスや学校、そして社会の中に「感謝の気持ち」が流れていると、「暖かい気持ち」で暮らすことができるのだと思います。

【友情と感謝】 身近な友情についても感謝の気持ちが大切だと思います。小さい学年の人たちは、一緒に遊んでくれて「ありがとう」。大きくなると、遊んでいるだけではなく、「自分の気持ちを心の底から打ち明ける友達が欲しい」という気持ちが強くなるので、親友がほしくなります。でも、人と接するとき、「自分の気持ちを聞いてくれてありがとう」という感謝の気持ちがなければ、残念ながら「自分勝手な友だちさがし」をしているだけだと思います。先生は、友だちというのは、見つけるものではないと思っています。友だちというのは、毎日の生活の中で「つくりあげていく」ものではないでしょうか。これからも良き友だちづくりをしてください。



七夕集会

※学校より※ 夏季休業中にチェコ国外への旅行の予定がございましたら、緊急時の対応のために、日程と渡航先を下の用紙で担任までご連絡ください。

切り取り線

チェコ国外への旅行予定

(小・中) 学部 年 お名前 ()

月	日～	月	日	国名
月	日～	月	日	国名
月	日～	月	日	国名
月	日～	月	日	国名
月	日～	月	日	国名